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众行卡乘地铁，三重优惠享不停：
免费办卡优惠乘：至我行网点申请办理“众行卡”的

客户，免去20元办卡工本费；
地铁周六免费乘：持有“众行卡”的客户，还可享受

周六免费乘福州地铁的特权。
地铁公交9折乘：持有“众行卡”的客户，享受“榕城

一卡通”福州地铁、公交9折优惠；
活动细则：

1、2017年1月10日—2017年3月31日活动期间，每
周六使用“众行卡”刷卡乘坐地铁，我行将按照持卡人当
日实际乘坐地铁的消费金额进行返还；

2、每卡每周最高可返还10元，每月预计最高可返还
40元；

3、产生的地铁消费金，我行将于次周周四返还至客
户本人的众行卡公共交通出行账户内，如遇法定节假
日，相应顺延至法定节假日后的第一个工作日；

4、返还的地铁消费金须在榕城通“闪充机”上进行
闪充（补登）操作后方可使用，闪充（补登）有效期至2018
年3月31日；

5、同时享受“榕城一卡通”福州地铁、公交9折优惠；
6、乘坐公交及福州地铁时间，以公交、地铁运营时

间为准；福建海峡银行拥有对活动的最终解释权。
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详询网点客户经理：
电话：0591-22338857 0591-22336682 地址：闽清县梅城镇解放大街55号侨联大厦一楼

本报讯 3 月 13 日，许用贵、陈忠
霖、刘久兴、毛行青等县四套班子领导，
县直各单位及白樟镇干部，白樟镇前庄
村新庄洋自然村村民等400余人在新庄
洋自然村公园开展义务植树活动。

雨后的新庄洋，雾气弥漫，正是植
树的大好时机。当天上午，公园内处处
是忙碌的身影。大家踏着泥泞，撸起袖
子，或运苗，或挖坑，或扶苗，或培土，个
个干劲十足，干得热火朝天。不到两个
小时，2000多棵树木在新庄洋自然村公
园落地生根，为化蝶新生的新庄洋自然
村再添了一道美丽风景。

为建设生态文明试验区，共画闽清
青山绿水，我县近期推出“闽清绿·守护
福州蓝”系列活动。各乡镇、各部门正
在陆续开展植树活动、推行“河长制”、

“守护母亲河”等活动。当天的活动，是
系列活动中规模最大的一次，营造了建
设“绿色闽清”，呵护福州蓝天的浓厚氛
围，提升了闽清省级生态县形象。

植树间隙，县委书记许用贵关切询
问植树造林规划、推进情况，要求各部门进一步提高
对植树造林的认识，要抓住当前植树造林的黄金季
节，动员全县广大干群迅速掀起春季植树造林热潮，
确保圆满完成今年的造林绿化任务。要加强管护、落
实责任，提高苗木成活率，确保栽一棵、活一棵，植一
片、绿一片，努力建设和谐宜居的新闽清贡献自己应

有的力量。
据悉，本次义务植树活动共种植了红千层、香

樟、山杜英、四季桂、紫薇、柳树、红榕、红叶石楠、红花
继木、日本丁香等品种苗木2000多株。 （王广兰）

又讯 为响应“闽清绿·守护福州蓝”百千万主题
活动的号召，3月 14日上午，县人大常委会联合白樟

镇共同开展“共建人大代表林”义务植
树活动，为打造“闽清绿”、呵护“福州
蓝”、守护“好空气”做贡献。

伴着丝丝春雨，县人大主任刘久
兴，副主任黄坚、林从娇，部分县人大
常委会委员和白樟镇县、镇人大代表
在白樟九龙山公园一起参加了义务植
树活动。植树现场，锄铲相交，人大代
表们挖坑铲土、扶苗培土，干得热火朝
天。经过1个多小时的劳动，200多棵
茶花树、香樟树根植大地，九龙山丘又
添一抹新绿。

刘久兴一边植树，一边向白樟镇
领导询问白樟生态文明建设和九龙山
公园的建设情况，要求白樟镇一定要
结合城乡面貌大变样大提升活动加大
生态环境建设，在今年的绿化闽清工
作中始终走前头做表率，并叮嘱他们
要动员全镇干部群众参与“生态文明
建设提升年”“全民绿化提升年”“五城
同创”等活动，进一步提高农村环境综
合整治水平，提升乡村面貌，为新农村

建设增绿添彩。
共建“人大代表林”是县人大常委会今年开展人

大代表活动的一项重要内容，旨在组织和带领人大代
表参与植树造林和生态文明建设，引导和激励全体代
表、全县人民争做生态文明建设排头兵，把保护生态
环境变成全社会的共同行动。 (人大办)

领导干部植树忙 全力打造闽清绿

本报讯 梅溪新城“攻坚 2017”建设项目日前正强力推
进。3月 16日，记者从县城投公司获悉，新城 13个项目全年
计划投资约 7.7亿元，至目前，已完成投资 1.25亿元（含理想
湾、蓝波湾、博士后家园3个地产项目6800万元）。

道路路网工程全面铺开
16日下午，记者在梅溪新城建设工地看到，总投资 4000

万的六六大道至横五路段道路改建工程已基本完成路基管道
工程，目前正进行右幅路面稳定层施工,渡口二桥桥梁工程也
基本建成，正进行人行道铺设。在场的项目负责人告诉记者，
该工程力争3月底完成右幅路通车，计划5月全面竣工。

采访中，记者获悉，新城一、二期道路路网工程建设也正
紧锣密鼓推进。新城建设指挥部办公室陈主任告诉说，一期
道路路网工程次干路三、主干路三现已完工。2016年 10月 8
日开工建设主干路二与支路五，截至目前，主干二完成了给排

水管线工程，电力通信管道工程，正进行路面平整，现已完
成总体工程量 65%，计划 12月完成附属工程并竣工验收；
支路五完成给排水工程，正进行桥梁施工，完成总体工程
量50%，计划9月完成附属工程并竣工验收。总投资2.5亿
元的二期道路路网工程部分路段路基工程已于去年6月开
工，截至目前，A标段土石方开挖完成20%，C标段府前广
场景观路挡墙及土石方正在施工中，完成景观路跌水段挡
墙改造工程。计划12月完成A标段管沟开挖、安装雨污管
80%；B标段路基土石方已完成90%，隧道工程量完成30%，
C标段道路竣工通车。

学校医院建设有力推进
16日下午，记者驱车来到一中附属初级中学和第三实

验小学项目工地，只见塔吊林立，工地上下一派繁忙景象，
工人们正忙着装模板，绑钢筋。在场的福建建工集团项目
部经理陈承锋告诉说，总投资8000万，用地40亩的一中附
属初级中学，从 2016年 10月 8日开工以来，中学地下室施
工已完成，目前，正进行1、2号楼2层梁板施工，3、4号楼基
础施工，5号楼孔桩开挖中，5月可望完成主体结构封顶，12
月完成室外工程30%。

总投资8000万，用地41亩的县第三实验小学，目前正
进行1、2号楼3层梁板施工，3、4号楼基础梁施工，综合楼2层
梁板施工和艺体馆屋面层施工，计划5月完成主体结构封顶，
12月完成室外工程30%，陈承锋自信地说。

记者了解到，总投资1.1亿元，用地25亩的县中医院及梅
溪卫生院项目建设也正紧锣密鼓进行，自 2016年12月8日开
工至目前，也已完成施工图审查，正在预算编制，桩基施工完
成 58根，计划 9月完成主体结构施工，12月底完成砌体工程
施工。

游泳馆主体结构10月建成
“投资 6000万元的游泳馆项目于去年 10月 8日开工，截

至目前，已完成桩基施工，正在进行桩基检测及塔吊安装。预
计今年10月份完成土建主体结构施工，2018年5月份完成主
体工程建设。”3月 16日，记者在梅溪新城施工现场采访时，

“两馆”项目负责人肖将华这样
介绍说。

“游泳馆建成后造型美
观，主体空间为一层，局部二
层，观摩席可容纳近两百人，届
时将与科技馆、展示馆交相辉
映，必将成为梅溪新城一道亮
丽的风景。”肖将华说。

据了解，游泳馆项目位于
梅溪新城横五路北侧，主干三
路东侧，属丙级体育建筑，主体
为钢筋混凝土框架结构，屋顶
为钢网架结构，抗震设防烈度
为6度。总建筑面积为5195.99
平米，地上面积 4116.43 平米，
地下面积 1079.56 平米。地下
一层为发电机房、水处理用房、
电信电视机房、消防泵房、消防

水池、设备管廊等；一层为50×25m标准泳池，配备更衣区、淋
浴区、消防区等；二层为门厅、观摩席、健身区等。

科技馆主体工程4月动建
“截止目前，挡墙施工已经完成了 10%，科技馆主体工程

建设预计 2018年年底才能完成。”肖将华介绍说。在科技馆
项目施工现场，记者看到，目前正在进行科技馆附属项目挡墙
的施工，而主体工程还未动工。

肖将华解释说，由于设计单位的项目设计图纸还未到位，
目前图纸还在施工审查中，现在只能进行附属项目的建设。
根据审查的进度，主体结构预计今年4月份正式开工。

“科技馆的造型设计承接三馆‘三山四水之间飘落的三
朵梅花’的设计理念，取意于层叠飘落的花瓣，在功能布局设
计上考虑了场地的各项条件，顺应地形的高差变化，利用了场
地北面的滨水景观资源布置公共空间。”问起建成后的面貌，
肖将华说，科技馆项目重点考虑了从府前广场、福银高速等重
要城市节点的观看场景，建成后将成为梅溪新城一个充满现
代气息和技术感的形象名片。

据悉，科技馆项目是集城市展示馆、科技馆、剧场等功能
为一体的多功能建筑。项目总投资1.7亿元，用地26亩，计划
6月份完成桩基施工，12月份完成主体一层砼浇筑。

（本报记者 黄剑成 吴俊青）

梅溪新城“攻坚2017”建设项目强力推进
全年计划投资7.7亿元，至目前，已完成投资1.25亿元

本报讯 3 月 16 日晚 CCTV-1 播出 CCTV“2016 寻找最美医
生”颁奖典礼，本届共评选出10名最美医生、4名致敬医生和一支援
藏团队。“肝胆外科之父”吴孟超荣获“最美医生”称号。

吴孟超，闽清乡亲，中科院院士，中国人民解放军第二军医大学
附属东方肝胆外科医院院长。1939年，18岁的他带着远大志向回到
祖国，考入同济大学。1949年新中国成立，吴孟超成为第二军医大
的前身——华东军区医院医生，创立我国肝胆外科学科体系。他研
究出符合中国人体质的肝脏外科手术技术体系，把我国肝癌手术成
功率从不到百分之五十提高到百分之九十以上，震惊了国际医学
界。

去年 4月，内蒙古小姑娘王精琳得了肝胆囊肿，当地医院医生
在打开腹腔后发现病情太复杂，只好推荐去找吴孟超医生。吴老在
详细了解病情后，不顾手术可能存在的风险和名誉可能因此受损，
决定亲自为小姑娘做手术。他说，他是医生，就是治病救人。经过
两个多小时努力，小姑娘肿瘤成功切除，生命之花再次绽放。如今，
95岁高龄的他依然每周主刀多台高难度手术，68年不间断。他是全
世界仍然站在手术台上年龄最大的外科手术医生之一。

吴老在获奖后说，这些都是自己应该做的，也是喜欢做的事。
其他同行都比他优秀、出色，他只是代表大家领奖。他希望医生患
者团结一心，共同对付病魔。医生要关心病人，病人也要信任医生。
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图为县中医院鸟瞰图

图为新城三馆效果图

图为梅溪新城学校鸟瞰图

图为兴建中的一中附属初级中学

本报讯 3 月 17 日上午，全县地税工作会议召开。
县长陈忠霖县在会上要求，地税部门作为综合经济管
理单位，必须站在全局的高度，紧紧围绕全县经济建设
大局，依法征税，有效聚财，扎实做好组织收入工作。

陈忠霖充分肯定了全县地税系统干部职工在过去
的一年各方面的工作成效。他指出，2017 年是“十三
五”规划承上启下之年，也是灾后恢复重建的关键之
期、新一届政府开局起步之年，做好2017年工作意义重
大。对2017年地税工作，他着重提了三点要求：一是全
力以赴抓好组织收入工作。要确保今年全县实现地方
一般公共收入同口径增长 7%，地税系统税收收入增长
12.6%的目标任务。要加强税源管控，通过“抓大聚小”，
确保应收尽收；通过积极“扩容”，不断做大税源容量。
要不断提高收入质量和效率。 二是千方百计打造最优
软环境。要切实按照转变政府职能的要求，通过优质
的服务，提升纳税人的满意度。通过继续落实简政放
权，持续深化税务行政审批制度改革，深化信息互联互
通，拓展服务新领域，打破办税服务时间的限制，促进
纳税服务转型升级。要充分发挥好税收的导向、杠杆
和调节作用，重点支持一批带动能力强、财税贡献率
大、就业率高的好项目、新项目，培育新的经济增长
点。落实好国家自主创新、重大产业调整和节能减排
等相关税收政策。要高度关注民生，全面落实就业和
再就业各项税收优惠政策，为下岗职工、大学毕业生和
困难群众创业就业提供税收支持。三是着力提升干部
队伍精气神。全县地税干部要按照市委倪书记“态度
再坚决一点、行动再快一点”的要求，大力弘扬“马上就
办、真抓实干”的优良传统，继续实施人才强税战略，不
断提升干部业务水平和综合素质。切实打造一支素质
高、业务精、作风硬的地税干部队伍。地税局领导班子
要带好头，认真落实全面从严治党主体责任，始终绷紧
廉洁自律这根弦，围绕重点岗位、关键环节，健全约束
机制，完善监督执纪方式，深入推进地税队伍党风廉政
建设，营造风清气正的政治生态。 （政府办）

依法征税 有效聚财

全县地税工作会议召开

本报讯 3月17日，我县召开全县组织工作会议暨
驻村工作交流会，总结去年全县组织工作，部署今年任
务。县委常委、组织部部长余颖凌出席会议并讲话。

会上，余颖凌就组织工作强调：要肯定过去成绩，
坚定信心，同时也要正视存在的问题和不足，并采取措
施，加以解决；要深刻领会中央和省、市、县委对组织工
作的新部署新要求；要明确目标，突出重点，扎实做好今
年的组织工作；要坚持高标准、严要求，切实加强组织部
门自身建设。会上，余颖凌对我县驻村干部所取得的工
作给予充分肯定，并提出新的要求：一要围绕“党建提升
年”，狠抓工作落实，做好脱贫攻坚，带好后备队伍。二
要履职尽责，努力提升，勤于实践，多作总结，严于律己，
干净做事。三要强化服务，形成合力，各乡镇对驻村干
部的服务要更周全，管理要更规范，宣传要更深入。希
望与会驻村干部在县委的坚强领导下，铆足干劲，为实
现农村全面小康生活打下坚实的基础。

各乡镇党委书记、县直各党工委负责同志及省、
市、县驻村任职和驻村蹲点干部参加会议。部分驻村干
部代表作了交流发言。 （王广兰）

全县组织工作会议暨
驻村工作交流会召开


